

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, serta Shalawat dan salam semoga selalu terlimpah curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan berkah, rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Nilai Tambah Beras Ketan Menjadi Wajit”**. Disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari sepenuhnya penyusunan skripsi ini tidak lepas dari doa, dukungan, bantuan, motivasi dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih banyak kepada Bapak Hendar Nuryaman, S.P. M.P., Sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan selaku Wali Dosen dan Bapak Suyudi S.P. M.P., Selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran, dan motivasi kepada penulis selama dalam proses penyusunan skripsi.

Terimakasih kepada Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Dosen Penguji dan selaku Ketua Jurusan dan Ibu Nurul Risti Mutiarasari, S.P. M.Si., selaku Dosen Penguji, serta Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P., selaku Dosen Penelaah serta Ketua Penguji dan juga selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, yang telah memberikan arahan dan masukan yang membangun untuk kesempurnaan pada penyusunan skripsi ini. Seluruh jajaran Dosen beserta Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang selama ini telah mendidik dan membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyusunan skripsi.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Bapak Supat, Almarhumah Mamak Elin Lina, orang tua angkat Umi Erlin Marleta, Abi Holidi Davit, kakak tercinta Fitri dan suami, keponakan tersayang Ergin, adek Naya, Kakak Ompu, Ayuk Fite, Kakak Fajar beserta keluarga, uwa Atik beserta keluarga, dan yang terakhir mas Diki Eko Saputra beserta keluarga yang selalu memberi kasih sayang dan cinta, serta selalu mendukung dan mendo'akan yang terbaik untuk penulis.

Terimakasih juga penulis ucapkan untuk Darwati, Jamilah, Dinda Cupi, Clara, Risa dan teman-teman Agribisnis angkatan 2019, teman-teman KSR Universitas Siliwangi, Bapak Ovan, serta Bapak atau Ibu responden dan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan, namun demikian penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Tasikmalaya, November 2023

Penulis